

La France en courant

# 3000 euros pour l'équipe de « Courir pour la vie »



Lors de la remise d'un chèque de 3000 euros offert par Pierre Riou à l'équipe « Courir pour la vie, courir pour Curie », au Conseil général de l'Eure.

C'est sur le tatami du judo club de Bernay qu'au début des années 80, André Sourdon rencontre Pierre Houssaye. Entre le boulanger marathonien et l'agriculteur membre de la chorale de la charentonne mais aussi maire du Theil Nolent le courant passe.

Quand Dédé organise la course pédestre « Les 24 heures de Bernay », Pierre Houssaye est un des premiers à s'inscrire et il encourage vivement le projet totalement fou du boulanger de réaliser le tour de France en courant en 1986. Une épreuve unique à laquelle Pierre Houssaye participera comme coureur dans des conditions bien particulières.

En effet au début des années 90, Pierre a le malheur de perdre son épouse emportée par un cancer. Il sombre alors dans la dépression. Pour lui changer les idées Dédé lui propose de rejoindre une équipe et l'année suivante Pierre Houssaye crée une équipe « Courir pour la Vie Courir pour Curie » du nom de l'association nationale qui chaque année organise des courses dans des dizaines de villes françaises au profit de l'Institut Curie.

## Rencontre d'hommes

Cette équipe est désormais un des piliers de la

France en Courant ou figure toujours Sylvette Mouchard longtemps sapeur pompier volontaire à La Haye Malherbe. C'est Daniel Mattard, vice président de la France en Courant, qui présente Pierre Riou, l'entrepreneur de Pont Audemer à André Sourdon. Connaissant bien les deux hommes, Daniel Mattard se doutait que le courant passerait entre ces deux hommes issus de milieu popu-

laire qui malgré leur réussite professionnelle n'ont jamais oublié d'où ils venaient.

C'est en venant encourager son équipe VIP sur le parcours de la France en courant que Pierre rencontre M. Houssaye et l'équipe Courir pour la Vie. Touché par la volonté des coureurs et la générosité de Pierre Houssaye, Pierre Riou décide d'offrir un chèque à l'association Courir pour la Vie Courir pour Curie.

## Appel aux coureurs

Il manque encore des coureurs pour composer l'équipe du conseil général de l'Eure. Pour vous inscrire : 06 22 86 54 07.

Mercredi 4 avril 2012

**l'éveil**  
Normand